

さわやか新聞

3月号

*共に働き地域に必要とされる事業所を目指しています。 令和2年3月5日 編集発行さわやか



3月に入りましたがコロナウイルスの感染が広がっています。特に高齢者への感染が危惧されています。さわやかでは施設・スタッフの感染予防を徹底して行きたいと思っております。また利用者の皆様には自宅での体温測定等ご協力をお願いしています。k k、感染が落ち着くまでしばらくはご不便をおかけしますがよろしくお願い致します。今後も行政の指示に従い営業を続ける考えでおります。ご家族様のご利用について、不安な点がありましたらお問い合わせ頂ければと思います。



ある日のレクリエーションの様子です



*一度に複数の動作を
一緒に行います！
右へ左へ大騒ぎ(笑)
出来ても出来なくても
皆で大笑いします。
脳活は笑いが
一番ですね(=^・^=)



*何故か皆様より若いはずのスタッフもあたらふた(笑)

利用者様の

塗り絵作品です。*3月3日は「ひな祭り」
利用者様&スタッフの
昼食は「ちらし寿司」でした…♪
皆さん美味しいと完食!!
写真を撮ることを忘れて
すみません(;^ω^)



お知らせ

毎週月曜日開催していましたが
「元気体操」はコロナウイルス
感染が落ち着くまでお休みさせ
て頂きます。
宜しくお願い致します。